



平成 27 年 10 月発行
心の教室相談員 八島 陽子

お お て し ょ う が っ こ う こ こ ろ き ょ う し つ 大手小学校 心の教室だより

あつ なつ お あさばん
暑い夏が終わり、朝晩がとてもすずしくなりました。しかし、9月は、雨が多かったですね。あめ ふ
雨が降ると、いつもよりたくさんの子が相談室に遊びに来てくれます。そこで、皆さんにねが
いがあります。相談室に遊びに来てくれる子のなかには、教室から相談室まで走
ってくる子もいます。あぶ
危ないですよ。特に雨の日は、廊下がぬれてすべりやすくなっ
ています。けがをする子が出るかもしれません。ぜったい はし
絶対に走らずに相談室まで来て下さい。また、はし
走っている子を見かけたら、ちゅうい
注意してあげて下さいね。



保護者の皆様へ

一学期中はたくさんの子たちが、相談室に来てくれたり、相談カードを書いたりしてくれました。保護者の皆様の中には、『うちの子、よく相談室に行くけど大丈夫かしら?』と思っている方もみえるかもしれません。大丈夫です。中にはちょっとした悩みを持って来室する子もいますが、相談室に遊びに来たり、文通感覚で返事が欲しくて相談カードを書いたりしている子がほとんどです。いつも楽しく子どもたちの対応をさせていただいております。

悩みを抱えた子どもたちのケアにあたるのはもちろんですが、その他多くの子どもたちにも広く開かれた相談室にしていきたいと思っております。そうすることでたくさんの情報が相談室

に入り、いじめなどの早期発見にも繋がると考えるからです。これからもよろしくお願い致します。